

## LA AMBULANCIA SANITARIA QUE EL COMITÉ SUECO DE AYUDA A ESPAÑA REPUBLICANA ENVÍA A ESPAÑA

El pasado día 6 tuvo lugar, en la Legación de España en Estocolmo, una recepción dada por el ministro, nuestra querida compañera Isabel de Palencia, en honor y como despedida de la Ambulancia Sanitaria que el Comité Sueco de Ayuda a España republicana envía a los frentes españoles.

Asistieron unas cien personas, entre las que se encontraban todos los miembros que forman el personal de la Ambulancia, así como diferentes representaciones de los partidos obreros y sindicales (Social Demócrata, Comunista, etc.), todos ellos pertenecientes al Comité de Ayuda. Entre los asistentes figuraba también el gran actor sueco Karl Gehrard, gran amigo de España y antifascista destacado, y gran número de periodistas y escritores que se han distinguido en la labor del Comité.

El Comité Sueco de Ayuda a

España ha logrado reunir, después de una incesante campaña, más de un millón de coronas, que equivalen a unos cinco millones de pesetas, con los cuales costea la Ambulancia y hace continuos envíos de productos alimenticios y materias diversas.

La compañera De Palencia dió las gracias al Comité de Ayuda a España por la labor que viene desarrollando y especialmente a los miembros que ahora marchan a España con tan altruista y humanitaria labor.

Fué contestada por el eminente cirujano doctor Silfverskiöld, jefe de la Ambulancia, que dedicó cálidos elogios a la España antifascista, «ejemplo del mundo, a la que todos los pueblos democráticos deben de ayudar». Dijo el doctor Silfverskiöld que ha estado dos veces en España, donde ha visto al pueblo sufrir bajo la opresión del militarismo, el clero y terratenientes explotadores, los rusos que, con ayuda alemana e italiana, han levantado la bandera de la rebelión contra la nueva democracia. «El valiente pueblo español—ha dicho—cuenta con mi más profunda simpatía».

Componen la Ambulancia varios médicos, enfermeras y personal subalterno suecos y noruegos; lleva cien camas y medicamentos e instrumental tan abundante, que podrá surtir a otros hospitales.

El pueblo español recibirá con los brazos abiertos a los portadores de este fraternal saludo y solidaridad del pueblo sueco.